

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 16. November 2011

*Finanzmittel Bürgerhaushalt Ortsbeirat
- Fahrradständer vor dem Georg-Buch-Haus*

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIEGRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, aus den Verfügungsmitteln des Ortsbezirkes Westend/Bleichstraße im Haushaltjahr 2011 Mittel für das Aufstellen von drei Fahrradständern zum Stückpreis von 600,00 Euro vor dem Georg-Buch-Haus bereitzustellen.

Begründung:

Bei Veranstaltungen im Georg-Buch-Haus haben die Radfahrer immer wieder Schwierigkeiten ihre Räder in der Nähe sicher abzustellen.

Beschluss Nr. 0154

1. Der Ortsbeirat hebt seinen Beschluss Nr. 109 vom 8. Dezember 2010 auf (Aufstellung von Fahrradständern in der Bleichstraße).
2. Der Magistrat wird gebeten, vor dem Georg-Buch-Haus in der Wellritzstraße drei Fahrradständer - ähnlich dem vor dem Rathaus platzierten Typ - aufstellen zu lassen. Für diesen Zweck stehen 3.500 Euro aus den Bürgerhaushaltsmitteln zur Verfügung (IM Projekt I.01217.211.013).

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Wild
Stellv. Vorsitzender